



A fuer de imparciales no podemos menos de llamar la atención del Excmo. Sr. Gobernador civil de esta provincia acerca de los abusos que continuamente se cometan por el Intendente del frontón de San Francisco de esta corte, pues entrañan tal importancia y de tal modo se va penetrando el público de ellos, que es de temer con fundamento se desarrolle en él el día más inesperado graves y deplorables desórdenes. Es indudable que se corregirán con la publicación del nuevo reglamento, pero en tanto esto sucede, veríamos con gusto la presencia de un delegado de la autoridad capaz de atender las justas reparaciones que el público demandase, al mismo tiempo que su asistencia bastaría para contener los desafüeros que hoy se cometen en la impunidad, prevalidos de la prudencia del público.

El partido que debió jugarse el día 9 en el frontón Beti-Jai, de San Sebastián, tuvo que suspenderse á causa del mal tiempo.

En el frontón Bilbaíno de la Amistad jugaron el domingo Madariaga y el Francés, contra Shalus y Abadiano, siendo favoritos los primeros y dándose momio hasta de 60 á 1.

Shalus consiguió alcanzar á sus contrarios en el tanto 47, por lo que hubo el pánico consiguiente entre los momistas, que duró poco, porque al fin ganaron los favoritos.

Para el próximo domingo, día 16, se anuncia un partido de desafío, que se jugará en Durango entre los jóvenes pelotaris Campos, de Gallarta, y Machín Menor, de Ermua, atravesándose la suma de 1.000 pesetas, por cada parte.

Créese que el partido será muy competido, pues hace pocos días jugaron los mismos en Gallarta, igualándose 36 veces, venciendo al fin Campos.

Ha llegado á Valladolid, contratado por la empresa del frontón recientemente inaugurado, el joven pelotari Víctor Acha (Achita), muy aplaudido de los públicos madrileños y barcelonés.

La empresa del Frontón Brasileño, de Río Janeiro, tiene contratados para la presente temporada á los siguientes pelotaris españoles y americanos:

Miner, Marquina, Anorga, Julio, Zurdo, Bertia, Esteban, Arbureia, Tucumán, Lavín, Julián, Melchor, San Martín, Guichou, Martínez, Francés, Ruiz, Miguel, Iribarren, Gamborena, Chivilcoy, Criollito, Echeverría, José Miguel, Opill, Aguirre, Jáuregui, Hernani, Eibar, Vergarita, M. Estulain, Ayestarán, Arnao, Berra y Tono-Tono.

ENTRETENIMIENTOS

Charada, POR SAMOL

Al prima á ver á todo que residía en dos pueblo me dijeron que hace poco se marchó á todo ligero.

Cruz de puntos, POR LEGNA

•
•
•
•
•
•
•
•

Sustitúyanse los puntos por letras de modo que se lean los apellidos de dos célebres delanteros guipuzcoanos.

Soluciones á los entretenimientos del núm. 48.

remitidas por los Sres. D. José López Carballo, D. Angel Quintanilla y D. J. B. G.

A la tarjeta anagrama

LUIS SALSAMENDI

A la charada

SA-RA-SÚ-A.

Al acróstico central

G A M B O R E N A
A Y E S T A R Á N
G A R M E N D Í A
B A S A G U R E N
I Z A G U I R R E
T A N D I L E R O

Al cuadro mágico

ROMÁN BELOQUI

ADVERTENCIAS

Rogamos á todos los suscriptores que se hallan en descubierto con esta Administración, se sirvan remitir á la misma, á la mayor brevedad, el importe de sus suscripciones.

Siendo varios los paqueteros que aún no han remitido el saldo de la última liquidación que se les ha mandado, les prevenimos que de no hacerlo antes de la salida del próximo número, les susteremos toda remesa.

Como consecuencia de esta medida, en algunos puntos dejará de venderse «El Pelotari», por lo que rogamos á los habituales compradores se dirijan á esta Administración en demanda de los números que no pueda facilitarles el corresponsal.

FOTOGRAFÍA COMPAÑY

VISITACION, 1

MADRID